

## La fiesta de la gaita cántabra ya tiene cartel

miércoles, 07 de mayo de 2014

El cartel elaborado por Javier Antonio Marinas García ha sido el ganador del concurso organizado por el comité organizador de la fiesta de la gaita cántabra, en colaboración con el Ayuntamiento de Val de San Vicente y de esta manera, se convertirá en el cartel anunciador de la fiesta de la gaita cántabra para el presente año 2014.

El ganador del concurso de carteles recibirá 100 euros conforme a las bases difundidas.

El jurado del concurso formado por los miembros del comité organizador, Pablo Camarero, María Antonia Gómez y Fernando Franco, junto al alcalde de Val de San Vicente, Roberto Escobedo han elegido el trabajo de Javier Antonio Marinas, vecino de la localidad Asturiana de Las Vegas de entre las seis propuestas presentadas.

El cartel seleccionado representa en el perfil de un gaitero tradicional sobre una vista artística de los acantilados de Pillezo con la presencia del Llaru de Cantabria y los textos anunciadores propuestos por el comité.

La XII Edición de la fiesta de la gaita cántabra se celebrará, un año más en Unquera el primer domingo de junio, el próximo 8 de junio.